

Vie du Village

Faits divers

Lettre n°13.

Bien cher Albinus,

Voilà ce que j'ai pu constater au hasard de mes passages sur les sites de tris sélectifs, car comme toi j'essaie d'être un citoyen responsable en matière d'environnement



Photo du site de tri du bas du Village.

Les utilisateurs résidents et occasionnels (salle des fêtes, passage) sont manifestement disciplinés et respectueux de l'environnent.



Photo du site de tri du chemin de la Déserte.

Chapeau !!!

7 packs de 24 bières, 6 cubis de vins du Midi, 1 saladier de mégots (oui ils ont même jeté le saladier), cartons et détritus divers... Les restes d'une équipe de fêtards fainéants et sans scrupules.

Personne ne voit rien! Personne ne sait rien! Nos employés communaux ramassent et nous on paie!

Mon cher Albinus nous vivons vraiment une époque formidable! Ce n'est pas pour demain que l'on va sauver la planète avec de telles attitudes d'irresponsables.

A bientôt,

Ton ami Nicolas